
学年通信「「「「円陣円陣円陣円陣」」」」  

    

  流山市立東部中学校第２学年  令和元年５月３０日 

 

林間学園 大成功！  心のふるさと、南会津 

真っ青な空、緑の森、豊かな土、そして人との温かいつながり・・・ 南会津には、都会が失い

かけているものがまだまだたくさんありました。２年生の一番大きな行事、林間学園では三日間で

いろいろな体験を積むことができました。ゲレンデでの山登りでは息を切らせながらも根気強く登

りました。ゴール地点から見える壮大な南会津の自然は見事なものでした。林間学園の一番のイベ

ントであるキャンプファイヤーは学級・学年の絆を確かめ合い、サプライズの花火で感動の締めく

くりとなりました。２日目の民泊体験では、どの民泊先を回っても、生徒の生き生きとして楽しそ

うな表情が印象的でした。先日行われた学級、学年のまとめでは、さまざまな角度から振り返り、

成果と課題を今後の生活に生かしていくことをみんなで確認しました。また、子どもたちから職員

に対するお礼のサプライズもあり、素晴らしい集会となりました。この林間学園は、保護者のご協

力のおかげで成功しました。ありがとうございました。林間学園を通して深まった絆がこれからさ

らに学級・学年の大きな力になるのではないかと楽しみです。 

 

＊林間学園の様子の写真は学校ホームページにアップしていますので、ご覧下さい。 

 

＜６月の予定＞  下校時間 18:00  6/24～7/5 16:45 

            ☆＝はしの日 

月 火 水 木 金 土 日 

３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 

避難訓練 

（部活動可） 

 

 

内科検診（午後） 

 

 

☆ 

集金日 

シスター旅行報告会 

臨時評議委員会 

全校委員会 ☆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内大会 

 

 

 

 

 

 

 

１０ １１ １２ １３ １４ １５ １６ 

（部活動可） 

 

 

 

授業公開日 

 

 

☆ 

 

 

 

 

眼科検診 

生徒総会 

椎木評議会 

 

防災教育講演会 

 

 

☆ 

県民の日 

 

 

 

市内大会 

 

 

 

１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３ 

試験前部活停止

期間（～２１日朝） 

職員会議 

校内研修 

（５時間授業） 

（部活動なし） 

 

 

 

 

☆ 

期末テスト１日目 

（給食なし） 

 

 

期末テスト２日目 

給食試食会 

家庭教育講座 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０ 

成績処理期間（～7/5） 

(５時間授業) 

内科検診（午後） 

 

 

 

 

 

 

☆ 

流教研 

（給食後下校） 

 

☆ 

 

 

 

☆ 

漢字検定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜６月の学習予定＞ 

国語 日本の花火の楽しみ、近代の短歌 英語 Program3 What Can We Do for Others? 

数学 連立方程式、一次関数 理科 質量保存の法則、動物の世界 

社会 ＜歴史＞産業の発達と幕府政治の動き 保健体育 男子：陸上競技 女子：陸上競技 

美術 風景画 音楽 多声音楽の鑑賞 

技術 トップダイナモの制作 家庭 調理実習 

 

☆林間学園を終えて 実行委員より感想☆ 

・林間学園では、今までの練習の成果を出し、晴天の中大成功を収めました。この林間学園を通して、

学級が大いに成長したと共に、課題も見つかりました。後期には学校のリーダーを引き継ぐ学年とし

て、見つかった課題改善に向けてこれから頑張っていきたいと思います。（１組落合涼太くん） 

・私たち２年２組は、どのクラスよりも声をかけ合い、にぎやかに、林間学園３日間を過ごすことがで

きました。ですが、楽しみ、絆を深められた反面、呼びかけに対する反応力や、見通しを持つことな

ど、課題を見つけることも出来たので、課題を改善しつつ、新しいことにもチャレンジし、より良い

クラスにしていきたいと思います。（２組矢吹美果さん） 

・林間学園では、無言整列や無言移動など林間学園に向けての練習の成果を出すことができ、この学年

全員で共に成長することができました。また、更なるステップアップのために改善すべき課題も見つ

かりました。その課題を直していくと共に、２学期からは東部中の顔となって学校を引っ張っていく

立場になるので、様々なことに力をいれて頑張っていきたいと思います。（３組渕田素良くん） 

・僕たちのクラスは林間学園を通して大きく成長することができました。キャンプファイヤーでは全員

が全力で誓い、歌い、踊っていたのでクラスの絆を深められたと思います。その他の場面ではいつも

より声かけが増え、行動なども素早く出来ていたのでとても良い林間学園になりました。この林間学

園で学んだことを生かして、これからの生活も頑張っていきたいと思います。（４組石塚飛鳥くん） 

・林間学園の実行委員を行い、とてもやりがいを感じることができました。そしてクラスの仲間と誓い

の言葉を言ったりしたことで絆を深めることができ、とても楽しい林間学園でした。また民泊先では

流山ではできない貴重な体験ができ勉強になりました。２年生の大きなイベントを１つ大成功させる

ことができたので、他の行事でもこの経験を生かして成功させていきたいです。（５組曽我杏佳さん） 

・１日目は整列や呼びかけへの反応が遅かったりなど、学年のよくない面が多々出てしまいました。し

かし、日を重ねるごとに周りを見て動いたり、積極的に仲間を助けたりなど、皆の動きがどんどんよ

くなっていきました。色々な面で成長することが出来たので、とても意味のある林間学園になったと

思います。（２組松居湊くん） 

・僕はこの林間学園に実行委員の一員として参加しました。準備の時には学年全体の動きがある一方、

実行委員としての仕事もしなければならなくて、とても大変でした。でも出発してからの３日間、全

員で楽しむことができました。また、その中で整列や切り替えなど、たった３日間で成長した部分も

ありました。これからもこの３日間で学んだことを忘れず過ごしていきたいです。（５組池上陽くん） 


